

L'Ecole Militaire Préparatoire d'Infanterie de Rambouillet

De Le Wiki de la Grande Guerre
Aller à : navigation, rechercher



Ceci est une *ébauche*. Merci de nous aider à la compléter.

Renseignements sur le monument aux morts ? Destin des élèves durant le conflit ? Organisation de l'école en temps de guerre ?

Une école militaire pour les enfants d'officiers

Suite à la loi du 19 juillet 1884, l'École d'Enfants de Troupe de Rambouillet devient l'École Militaire Préparatoire d'Infanterie de Rambouillet. Les élèves y accèdent dès l'âge de 14 ans et y étudient jusqu'à leur engagement à l'âge de 18 ans. On estime à 500 le nombre d'enfants ayant fait leurs études dans cette institution.

Après 59 ans d'existence, en 1934, l'École Militaire Préparatoire de Rambouillet ainsi que sa sœur cadette, l'École de Saint-Hippolyte-du-Fort sont fusionnées et transférées à Épinal.

Sa devise : "Grandir - Combattre - Vaincre"

Mort pour la France

Aujourd'hui, deux élèves de Rambouillet figurent sur le mémorial des Enfants de Troupes^[1] :

- BIEAU Joseph Albert
- HERMANN Henri Louis

Références

1. Mémorial de l'AET, site du Musée national des enfants de troupe.

Récupérée de

« https://wiki1418.yvelines.fr/index.php?title=L%27Ecole_Militaire_Pr%C3%A9paratoire_d%27Infanterie_de_Rambouillet&oldid=1711 »



- Mentions Légales
- Données personnelles